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５番 岩 本 信 子 議員 

１ 学校給食について現状と課題 

(1) 給食調理場のドライ運用について 

(2) 米飯給食促進の障害について 

(3) 食器変更について 

(4) 統一献立の考えはどうか。 

(5) アレルギー対応について 

(6) 学校給食調理体制の教育指導について 

(7) 献立作成委員会や食品選定委員会について 

(8) 市の支出する給食予算について 

(9) 給食調理員の研修と配置について 

(10) 教育委員会会議「学校給食における食中毒発生状況調べ」資料につい

て 

(11) 山陽地区親子方式について 

 

６番 中 島 好 人 議員 

１ 中小企業振興について 

(1) 住宅リフォーム助成制度について 

(2) 中小企業振興基本条例の制定について 

(3) 公契約条例の制定について 

２ 嘱託、臨時職員の待遇改善について 

(1) 賃金等の処遇について 

(2) 正規職員への登用について 

(3) 保育士の待遇について 

３ 住宅政策について 

(1) 公営住宅の位置づけ 

(2) 補修修繕について 

 

７番 大 井 淳一朗 議員 

１ 予算編成について 

(1) 当市における予算編成過程の現状について 

(2) 予算編成過程の公開について 

(3) 枠配分方式の評価と課題について 

２ 新学習指導要領の取り組みについて 

(1) 武道の必修化について 

(2) くすり教育について 
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(3) 法教育について 

３ 事務量調査と事務の効率化について 

(1) 事務量調査の進捗状況について 

(2) 事務の効率化の取り組みについて 

(3) アウトソーシングの可能性について 

 

８番 伊 藤   實 議員 

１ 市民病院の役割について 

(1) 地域医療の充実について 

(2) 救急医療の充実について 

(3) 危機管理について 

２ 新病院建設の進捗状況と課題について 

(1) 現況、何か課題はあるのか。 

(2) 消費税増税の収支計画への影響額は。 

３ 教育委員会について 

(1) 教育委員会のあり方について検証は行っているのか。行っていればそ

の是非について聞く。 

(2) 教育行政の１０年後のビジョンについて聞く。 

 

 


